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場 所  市役所 3階 全員協議会室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、市民生活部長、

経済環境部長、農地利用担当部長、健康づくり担当部長、子ども部長、都市部長、

国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長 

 

 

１ 報告事項 

（１） 1 月議会全員協議会の報告事項について[総務部] 

1月 20日(木)に開催される 1月議会全員協議会の報告事項を報告した。 

 

（２） 伊勢原清掃工場等におけるダイオキシン類測定結果について[経済環境部] 

毎年実施している伊勢原清掃工場等のダイオキシン類測定結果について、いずれも

基準値未満であることを報告した。 

 

（３） 成人式の実施結果について[子ども部] 

1月 10日(月)に実施した成人式の内容等について報告した。 

 

（４） 市耐震改修促進計画の改定について[都市部] 

市耐震改修促進計画の改定内容等を説明するとともに、今後のスケジュールを報告

した。 

 

 

２ その他連絡事項 

（１） 新春市民の集いの開催報告について[企画部]   

1月 9日(日)に開催した新春市民の集いについて、各部長をはじめとする職員の協

力により、滞りなく実施できたことに御礼を述べた。 

 

（２） 小中学校の入学式及び始業式の実施時期の変更について[教育部] 

例年 4月 5日に行う入学式及び始業式の実施時期について、新年度に向けた準備期

間を確保するため、4月 6日に変更することを報告した。 
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３ 指示事項等 

＜市長＞ 

・年頭の催しである消防出初式、新春市民の集い、成人式が無事終了できたことに感謝

する。 

・新年早々、職員の強制わいせつ事件という報道が流れ、本市のイメージを大きく損ね

た。不祥事が続いているが、伊勢原を変革するために職員が一丸となって頑張ってい

る中でのことで、大変遺憾である。職員一人ひとりが自覚を持って行動することは当

然だが、こういった事案は、職員個人の問題ではなく、組織の問題として考える必要

がある。朝礼夕礼は顔を見ながら行うなど、職場内でのコミュニケーションを図り、

再発防止に努めてほしい。また、何か気になる前兆があれば、部長会議等で情報共有

を図られたい。 

・ストレスの多い時代を生きる中、様々な困難もあると思う。今年の成人式のテーマは

「アイと、ともに、生きる。」だった。愛があればつらいことも乗り越えられると思

う。自分や家族を愛し、同様に職場や伊勢原を愛してもらいたい。各部長から職員に

よく伝えてほしい。 

 

 

                   以  上 


